

昨日(25日)、全国34都道府県に“まん延防止等重点措置”の適用が決まりました。新型コロナウイルスオミクロン株がさらに勢いを増しています。みな様もどうぞお気をつけください。また、お子様の体温や体調、ご家族の健康状況の報告を毎日いただきありがとうございます。ご協力に感謝申し上げます。

もうすぐ2月。本年度も残り少なくなってまいりましたが、子どもたちの感染予防に気を付けながら、充実した学校生活となりますよう職員一丸となって取り組んでまいりますのでよろしくお願いいたします。



お子様の健康管理について オンライン配信授業について

1. 登校時前に「児童の体温」「その他の風邪症状」「同居家族様の発熱や体調不調(備考欄に記入)」をオンライン報告でお願いします。
2. 児童に発熱や風邪症状がある場合には登校せず受診や自宅での休養としてください。
3. 登校後に学校で発熱や風邪症状による体調不調が確認された時は、速やかに家庭へ連絡します。帰宅して休養や医療機関を受診してください。
4. 同居のご家族様・兄弟姉妹に発熱や風邪症状が見られる場合にも登校は控えてください。
5. 児童や同居のご家族様が抗原検査やPCR検査等を受けられる場合は速やかに学校へ連絡をお願いします。

タブレット端末の接続確認にご協力いただきありがとうございました。体調不良などでオンライン授業配信を受けられる場合は、以下のようにお願いします。(従前のZoomからの変更です。)

□ 今後はGoogle Meetで接続してください。

□ 受信される場合、Google Meetの設定されている学校のタブレットを使用してください。(Google Meetの使い方は学習済みです)

□ お子様がお困りの場合には、1月21日配布の、“「Google Meet」の使い方”を参考いただくようお願いいたします。



★学校アンケートへのご協力、ありがとうございました！

“学校アンケート(保護者)”にご協力いただきありがとうございました。本年度は320通(全体の94.7%)の回答をいただきました。

15項目のアンケート設問すべてにおいて、90%以上の高い評価をいただきました。保護者や地域のみな様の本校教育活動へのご理解ご支援の賜物です。ありがとうございました。

全項目で重要と考える項目のトップ3は10、9、5でした。“子どもたち一人ひとりへの支援の充実”“安心できる居場所づくり”“情報活用能力の向上”への期待や更なる改善、充実を求めてみえることが伺えました。今後も注力、努力してまいります。

裏面の児童アンケートでは、「学校が楽しい」回答は92.8%でした。高い割合ではありませんが29名の子どもたちは何かしらの不安や心配をもっているのとらえています。

一人ひとりの子どもたちに寄り添い、学校、家庭、地域が協働し、“すべての子が楽しいと感じる学校”づくりに努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

